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RESPUESTA PREGUNTA DOCENTE FORMULADA EL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2020 

CANDIDATOS DESIGNACIÓN RECTOR 2020-2024 

 

PREGUNTA PERSONA COMUNIDAD UNIVERSITARIA: “Mi pregunta es: ¿Como adelantara 
el proceso de cobertura, el proceso de regionalización bajo los lineamientos de calidad e 
infraestructura académica, dejando de lado el factor cantidad y mejorando el de calidad; 
teniendo en cuenta que hay sedes que no cuentan con la dotación y personal idóneo como 
las sedes ya existentes, la sedes nuevas Tintal y la sede Funza? ” 

 

RESPUESTA CANDIDATO CARLOS ARIEL ALZATE OROZCO 

 
 

   
 

 

Buenas tardes, reciba un cordial saludo. Deseándole se encuentre bien de salud.  
 
Es importante que el crecimiento de la universidad de fije bajo los parámetros de calidad 
en todos sus procesos. Por eso es necesario prepararnos para dicho crecimiento. La 
planificación es vital para garantizar que se lleve a cabo bajo este principio. De ahí la 
importancia que prioritariamente se hagan esfuerzos en el fortalecimiento de la plataforma 
tecnológica para que los procesos sean más eficientes y podamos llegar no solo a nivel 
regional sino a otros departamentos.  
 
Siento mucho que tenga esa percepción de personal idóneo en las sedes donde hace 
referencia, considero que hay que mirarlo detenidamente y con los argumentos suficientes 
para definirlo de esa manera, hay muchos factores y variables que intervienen en estos 
procesos, sobre todo cuando tenemos la intención de ampliar cobertura donde hay 
procesos nuevos. Tengo la plena seguridad que hay muy buenos funcionarios haciendo su 
trabajo al interior de la Universidad y lo que quiero durante estos 4 años es empoderar esos 
esfuerzos. Sin duda, lograremos sacar estos y muchos procesos más. 
 
Atentamente,  
 
 
Carlos Ariel Alzate Orozco  
 


